



# Santiago Creel acusó que alerta contra Cabeza de Vaca se da por voto de su hermano contra reforma militar



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, aseguró que la alerta migratoria en contra del exgobernador de Tamaulipas, **Francisco García Cabeza de Vaca**, es una represalia por el rechazo de su hermano en el Senado de la República a la reforma militar.

En entrevista con medios de comunicación el pasado miércoles 5 de octubre, el diputado del Partido Acción Nacional (**PAN**) calificó como una “**coincidencia muy notoria**” que la orden se emitió a menos de 24 horas que **Ismael García Cabeza de Vaca**, hermano del ex mandatario, votó en contra del proyecto para ampliar el tiempo en que las **Fuerzas Armadas** estarán a cargo de la seguridad pública del país.

“Es claro que esa alerta migratoria en contra del gobernador García Cabeza de Vaca se da a menos de 24 horas de que su hermano en el Senado votara en contra de la prórroga planteada en el artículo quinto transitorio”